

## Numeroso público en el mercado anual celebrado el domingo en Molleda

martes, 09 de agosto de 2011

Más de 50 puestos vendían productos típicos de la zona en una feria que se organiza cada año de forma itinerante en los diversos pueblos del municipio

El pueblo de Molleda acogió el domingo el mercado extraordinario que todos los años organiza el Ayuntamiento de Val de San Vicente de manera itinerante en cada uno de sus pueblos.

La jornada contó con una masiva asistencia y estuvo plagada de actividades y convivencia para sus vecinos y visitantes, que pudieron disfrutar de la amplia oferta que se mostraba en los más de 50 puestos, en los se exponían y vendían productos de artesanía y típicos de la zona, además de demostraciones de su elaboración.

El Ayuntamiento, para favorecer la presencia de los vecinos de los todos pueblos, puso un servicio de autobuses gratuito que recorrió las diversas localidades del municipio para llevarlos hasta Molleda.

La jornada se complementó con diversas actuaciones musicales y folklóricas, como la ofrecida por la Escuela de Folklore de Val de San Vicente, los Gaiteros de Pechón y el Coro Raíces Cantabras, con la presencia de Benito Díaz.

